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#270 Ответы на вопросы и старт нового проекта «Женские практики».

Эфир 16 мая 2021 года

 

Участники:

Ирина Подзорова - контактер с внеземными цивилизациями;

Максим  Русан  –  руководитель  проекта  «Кассиопея»  и  Центра  Духовного  и

Физического Развития;

ЛиШиони - представитель планеты Шимор, специалист по астральному миру и

его взаимодействиям с материальным миром;

МидгасКаус - представитель планеты Эслер, биолог, психолог и специалист по

инопланетным цивилизациям.

 

00:05 Представление участников встречи.

Максим: Дорогие друзья, всем привет!

Ирина: Приветствуем всех, здравствуйте!

Максим: Первый вопрос, как всегда, как нас слышно?

Ирина: Как нас слышно, скажите, пожалуйста?        

Максим:  Никто  не  слышит?  Отлично!  Все  отлично  слышно.  Ириша,  кто

сегодня с нами присутствует на прямом эфире?

Ирина:  Здравствуйте,  дорогие  друзья!  Сегодня  с  нами  присутствуют  наши

кураторы ЛиШиони с планеты Шимор и МидгасКаус с планеты Эслер, уже хорошо

вам знакомые, и, конечно, руководитель нашего проекта Максим.

Максим: Я здесь. Ребята, у нас был замечательный ретрит в Беларуси.

Ирина: Да.

Максим: Я хочу поблагодарить всех участников, которые прошли этот ретрит,

получили сертификаты, и если кто-то будет появляться в этом прямом эфире, дайте,

пожалуйста, обратную связь в нашем чате – понравился ретрит, не понравился. Может

быть, нам надо что-то доработать в ретритах, поэтому ждем от вас обратную связь.

 

01:44 Анонс нового проекта «Женские практики».

Максим:  Плюс ко всему появился очень интересный женский проект.  У нас

отучилась замечательный контактер, которая будет вести «Женские практики», потому
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что на них был огромный спрос.

Теперь девочки могут посещать чат и «Женские практики», которые поднимут

огромное  количество  новой  женской  энергии,  структурируют  их,  и  много-много

интересного  будет  в  этом  чате  с  этими  практиками.  Ссылка  внизу  под  видео  в

описании, там есть и новостной канал, и чат для практик.

Присоединяйтесь к этому чату, пишите нам. Два раза в неделю мы планируем

проводить именно «Женские практики», направленные на повышение и качественные

изменения женских энергий.

 

02:43  Межгалактическая  новость  об  объединении  Галактической

Федерации  Света  и  Межзвездного  Союза  в  одну  организацию  -  Единое

Сообщество  Цивилизаций  Галактики  Млечный путь.  О  военном  конфликте  в

Израиле.

Максим: Как всегда, начнем с новости.

Ирина:  Тем  более,  у  нас  есть  новость  (МидгасКаус  говорит),  связанная

одновременно  с  деятельностью  Межзвездного  Союза  в  Галактике,  а  также  с

Галактической  Федерацией  Света  и  недавними  событиями  на  Земле.  Впервые  за

историю существования Галактической Федерации Света несколько дней назад было

принято решение об объединении Галактической Федерации Света и Межзвездного

Союза в одну организацию.

Максим: Да ты что! Я об этом не знал.

Ирина:  Двое  суток  назад  было  принято  решение  об  объединении.  Само

объединение,  чтобы  все  структуры  объединились,  займет  еще  лет  5.  Это  новое

сообщество будет называться Единое Сообщество Цивилизаций Галактики Млечный

путь.

Максим:  Мы  подошли  к  тому,  что  Галактическая  Федерация  Света

объединяется с Межзвездным Союзом?

Ирина: Да, они приняли решение на совместном заседании Совета. Раом Тийан

и Мирах Каунт  с  Бурхада попросили передать вам приветствия,  и также обитатели

Тумесоута. Межзвездный Союз и Галактическая Федерация Света объединились. Это

произошло, в том числе в качестве примера вам, землянам.

Мы знаем о недавних событиях в Израиле и призываем политическое военное

руководство воюющих держав проявить духовный разум, сочувствие к пострадавшим

и совместными усилиями найти единое решение в свете Бога. Оно всегда возможно,



так как этот конфликт на территории такого государства, где очень много мест силы,

приводит  к  увеличению  негатива  на  всей  планете.  Те,  кто  принимает  решение  о

применении оружия, очень сильно понижает свои духовные вибрации.

Пожалуйста, если вы или кто-то из ваших близких сейчас услышите меня, через

контактера, прежде чем принять решение нажать на кнопку, которая может разрушить

жизни других людей, представьте,  что это именно ваш ребенок не дождался отца с

поля боя, и как он будет жить. Принимайте решения в свете Божественной любви: в

Его свете все становится ясным, истинным и непобедимым.

Максим: Да, я чувствую себя сейчас как в настоящем сериале, типа «Star trek»,

когда какие-то действия, объединения происходят. Ребята, скажу честно, для меня это

интересная  новость,  и  я  очень  рад,  что  происходят  такие  гармонизации,  такие

объединения.

Я  бы,  конечно,  хотел,  чтобы такая  же  гармония  когда-нибудь  произошла  на

нашей  планете;  чтобы  религиозные  эгрегоры  научились  друг  друга  принимать  и

понимать, чтобы люди разных конфессий, разных религиозных верований научились

объединяться в едином порыве для достижения высоких вибраций для планеты Земля.

Будем смотреть дальше, что происходит. Благодарю МидгасКауса за очень важную для

меня и интересную новость.

Ирина: Да, мы очень много контактировали с Галактической Федерацией Света

еще во время прошлых ваших ретритов, когда представители одного из подразделений

Галактической  Федерации  Света  –  Галактической  Оздоровительной  Службы

приходили в тонких телах для оздоровления и духовного исцеления людей на сеансы

«Космохилинга».

Там же были представители Межзвездного Союза, и уже тогда было принято

решение  о  большей  интеграции  этих  обществ  друг  с  другом.  В  конце  концов,  это

привело к такому результату, который повлияет и на Галактическую Федерацию Света,

и на Межзвездный Союз, и, несомненно, на контакты с землянами.

 Максим:  Получается,  раньше  Межзвездный  Союз  состоял  только  из

гуманоидных,  плотноматериальных  цивилизаций.  Теперь  новая,  назовем  ее

конфедерация, будет состоять из плотноматериальных и тонкоматериальных существ.

Я правильно понимаю?

Ирина: Будет единое Галактическое Содружество Млечного пути. Уже не союз,

как сообщество или содружество Галактики Млечный путь.

 



08:36 Где сейчас находится Иисус Христос?

Максим: Ребята, я смотрю вопросы: «Где Христос? Чем он сейчас занимается?»

На самом деле в Беларуси у нас была третья конференция с фантомом Христа,  где

люди  задавали  личные  вопросы  ему  и  получали,  соответственно,  личные  ответы.

Действительно, где он сейчас находится?

Ирина: Он еще на конференции сказал, я помню, что уже вернулся на Бурхад в

физическом теле. В ответ на один из вопросов он сказал:  «Я уже вернулся на свой

остров». Когда это произошло, мы не уточняли.

Максим: Он на Бурхаде?

Ирина: Когда он с нами говорил, он сказал: «Я вернулся на планету Бурхад».

Максим:  Ирина,  вопрос:  «Где  Гольдштейн?»  Гольдштейн  после  танца  на

ретрите в Беларуси взял отпуск.

 

09:51 Иисус – Первородный Сын Бога. Пророк. Аллах - Бог-Творец.

Максим: Иисус и Аллах – это одно и то же?

Ирина: Нет. Иисус – это не Аллах, это разные существа, разные сущности. Дело

в том, что именем Аллах был назван Бог-творец Вселенной. Само слово, естественно,

намного древнее возникшей религии ислама.  Оно обозначало Бога-творца в  разных

религиозных культах до возникновения этой религии.

Иисус  – это Первородный сын Бога,  который приходил на Землю в качестве

Иисуса Христа на территории Израиля 2000 лет назад. Для ислама Иисус – это пророк.

Пророк – это не тот, кто пророчества говорит, а тот, кто живет праведной жизнью, как

праведник.

Максим: Понятно, Аллах – это Бог-Всевышний, а Иисус по их – это пророк.

Ирина:  Аллах, по учению ислама, не воплощался. Он не может воплотиться,

потому что он Дух и наполняет собой всю Вселенную. Поэтому сам Аллах не может

воплотиться,  так  же,  как  в  христианстве,  например,  считается,  что  Бог-Отец  не

воплощался, а только Бог-Сын.

 

11:32 Форма Земли для разных цивилизаций.

Максим: Какой формы Земля?

Ирина: Правда, написали?

Максим: Будем повторяться, люди нас не смотрели до этого, не изучали.

Ирина: МидгасКаус говорит: «Если вы Дух, воплощенный в гуманоидный тип



тела в третьей плотности, для вас Земля имеет форму, приближенную к шару.

Если  вы  воплощены  в  некоторые  виды  плазмоидной  формы  жизни,  для  вас

Земля имеет вид плоскости.

Если вы воплощены в другую форму жизни, для вас Земля может иметь форму

многогранного  кристалла,  например.  Если  воплощены  в  третий  вид  плазмоидной

цивилизации, то Земля для вас может иметь вид как всполохи света».

Максим: Все зависит от того, в какую цивилизацию мы воплощены, и разные

цивилизации  могут  нашу  Землю  видеть  по-разному.  Для  нас,  для  гуманоидов  она

круглая, правильно?

Ирина: Да.

 

12:44 Подземный гул.

Максим: Благодарю. Наши межзвездные друзья ничего не знают по поводу гула

земли? Сейчас очень многие люди слышат в городах гул, как трубы будто бы шумят. В

городах  слышат,  как  из  земли  идет  какой-то  гул.  Ничего  они  не  знают  по  этому

поводу?

Ирина: Базы роете, что ли? «Нет, - говорит, - под городами мы не роем, у нас и

так места хватает».

Дело  в  том,  что  в  момент  квантового  перехода,  как  вы  знаете,  все  кванты

повышают уровень своих вибраций. Они могут каждый день повышаться от 2 до 50

раз.  Повышают  уровень  своих  вибраций  каждые  сутки,  и  это  вызывает  ускорение

вибраций на материальном уровне  в  атомах и молекулах,  и  это может проявляться

форме звука.

Поверхностные  слои  земной  коры,  могут  издавать  такой  звук,  потому  что

вибрации повышаются несколько неравномерно. Вибрации земной коры за счет своей

плотности  повышаются  медленнее,  чем,  например,  вибрации  атомов,  входящих  в

состав газов, составляющих атмосферу. Поэтому может такой быть звук, как признак

квантового перехода.

Максим: Благодарю, Мид.

Еще  раз  хочу  всем  напомнить,  сегодня  в  21:30  после  нашего  эфира  будет

запущен новый проект «Женские практики».  Ссылка на этот проект есть внизу под

этим видео. Как только видео закончится либо сейчас, вы можете зайти в чат Telegram,

подписаться,  и  там  будет  четко  сказано  когда,  в  какое время,  куда  зайти  для того,

чтобы попасть на эти женские практики.



 

14:55 Встречи Гитлера с инопланетянами.

Максим: Другой вопрос: «Встречался ли Гитлер с инопланетянами?»

Ирина: По нашим сведениям, он с ними встречался 2 раза, с ним был контактер

с планетой Ташиг. Он с ним встречался в физическом теле, их отвозили на базу. Это

было еще до начала второй мировой войны, то есть когда он только интересовался

контактерством. Они встречались с ним 2 раза, и он с ними тоже хотел контактировать.

Первый раз они ему хотели установить чип, но он не подошел по вибрациям. Второй

раз он был вместе с контактером, это было месяца через 3 после первого контакта, и

уже не хотел контактировать, а просто сопровождал контактера.

 

16:03 Может ли Земля присоединиться к Межзвездному Союзу?

Максим:  В  качестве  наблюдателя,  может  ли  Земля  присоединиться  к

Межзвездному Союзу?

Ирина: Наблюдателя? У нас нет понятия «в качестве наблюдателя». У нас есть

полноценный, полноправный член Межзвездного Союза.

Сейчас  это  называется  Межзвездный  Союз,  но  как  бы  ни  называлась  эта

организация,  прием  в  нее  будет  все  равно  происходить  по  единым  правилам.

Возможно,  некоторые  правила  изменятся  после  присоединения  Галактической

Федерации Света,  но есть правило, которое останется неизменным – это принимать

цивилизации  только  после  того,  как  они  устранили  из  ноосферы  своего  мира

низковибрационные агрессивные энергии.

Признаком  устранения  этих  агрессивных  энергией  из  ноосферы  будет

отсутствие  организованных  военных  действий  в  течение  пяти  земных  лет,  а  также

принятие закона во всех государствах Земли, отменяющих смертную казнь, и принятие

закона  во  всех  государствах  Земли  об  уважении  к  жизни  человека  с  момента  его

зачатия.

Это главные постулаты о признании важным - воплощение любого разумного

Духа  до  момента  его  естественного  выхода  из  воплощения.  Эти  законы  на

государственном  уровне  всех  государств  будут  говорить  о  достаточной  степени

осознанности и количестве вибраций любви в ваших сердцах, в сердцах большинства

населения, которое будет говорить о том, что этого достаточно, чтобы присоединиться

к нам.

 



18:05  Цель  написания  книги  «Откровение  Иоанна  Богослова».  Расчет

духовного уровня. Древо жизни.

Максим:  Благодарю. Какая  была цель написания книги «Откровение Иоанна

Богослова»?

Ирина: ЛиШиони говорит, что он спрашивал у Архангела Михаила, Архангела

Рафаила, у руководителей христианского эгрегора, и они сказали, что главной целью

передачи  Иоанну  Богослову  этой  информации  было  предупреждение,  то  есть

предупредить его и через него всех верующих христиан о том, что если люди на Земле

будут уходить от Бога, от Света, от любви…

Уходить от Бога - это для них значило уходить от любви, от высоких вибраций в

низкие.  Если бы так делало большинства  населения,  то это приведет к катастрофе,

которая описана как войны, как эпидемии, как разрушения, землетрясения и так далее.

Все это будет происходить в том случае, если люди будут сеять семена разрушения

вокруг себя.  

Но прежде чем их посеять, растение этого гнева разрушения и ярости, обиды,

должно сначала вырасти в Душе самого человека. Так как это было предупреждение,

был показан один из многих вариантов будущего, если все люди будут растить в себе

это зло.

Максим: Понятно. Там вопросы по поводу духовного уровня. Для того чтобы

рассчитать  духовный  уровень  нужно  обязательно  указать  дату  рождения  и  имя,

которое вам дано было при рождении.  Плюс ко всему,  вы можете зайти  под наше

видео и посмотреть ссылки на все наши проекты.

У нас появились очень интересные новые проекты, такие как «Древо жизни».

Полный расчет у нас теперь  есть,  мы доработали этот проект,  и теперь вы можете

получить  полностью  всю  информацию  вместе  со  всеми  расшифровками  и

объяснениями.

Плюс  есть  проект  «Кассиопея  color»,  где  вы  также  можете  получить  очень

интересную информацию о вас, предоставляя дату рождения и имя.

В общем, смотрите обязательно ссылки внизу на все наши проекты, социальные

сети, где есть огромное количество информации, которое будет необходимо вам для

того, чтобы изучить нас, понять.

 

20:47 Как на круглой Земле держится вода? Гравитационная энергия.

Ирина: Какой хороший вопрос…



Максим: Какой именно?

Ирина: Если земля круглая, то как держится вода на Земле?

Максим: Раз такие вопросы задают, надо обязательно рассказать.

Ирина:  Во-первых,  за  счет  притяжения  Земли.  Наша  Земля  обладает  очень

большой  массой  и  плотностью  и,  во-вторых,  за  счет  центробежной  силы,  которая

возникает при вращении вокруг Солнца и своей оси.

Пожалуйста, возьмите ведро примерно на 5 литров, налейте в него воды чуть

больше половины и начинайте это ведро быстро вращать сверху вниз. Таким образом,

вы увидите, что, когда она будет вверху, она не выльется. Центробежная сила будет

притягивать ее ко дну и стенкам ведра, потому что в мире существует гравитационная

энергия,  которая  действует  таким  образом,  что  все  планеты,  Галактики  и  звезды

удерживаются  на  своих  местах,  а  также  на  поверхности  планет  удерживаются  все

мелкие детали, начиная от вашего тела и заканчивая океанами.

 

22:16  Процессы,  происходящие  при поцелуе.  Передача  энергии  из  пятой

чакры.

Максим:  Был  вопрос  такой:  «Ирина  страстно  целуется?»  и  «Какой  процесс

происходит при поцелуе?» Я вижу, на ретритах ты везде целуешься. Какие процессы

происходят при поцелуе на энергетическом и физическом уровнях?

Ирина:  Я  говорю  именно  про  центробежную  силу,  ничего  я  не  путаю.

Центробежная - это та, которая удерживает.

Максим: Ирина, ты даже не помнишь вопрос?

Ирина: Что значит, что происходит при поцелуе?

Максим:  Какие,  может  быть,  химические  элементы  выделяются,  на

энергетическом  уровне  какие-то  процессы  происходят,  передача-обмен  энергиями

происходит какая-то.

Ирина: МидгасКаус говорит, что в древности этот жест - прикосновение губами

к какой-либо части тела обозначал передачу энергии из пятой чакры, т.е.  из чакры

творчества и плюс исцеления дыханием. Это было для своего ребенка исцелением, для

любимого человека - передача любви через уста.  Например, поцелуй в уста,  в губы

говорил о том, что человек своей энергией творчества одобряет слова этого человека и

так далее.

Если поцелуй в лоб – это говорило о том, что человек одобряет слова, признает

их верными, ум этого человека. Естественно, это еще передача энергии.



Максим: По поводу анкет с вопросами на поступление на обучение: у нас этим

занимается этим Кузнецова. Она специалист по набору на обучение, вся информация

есть на нашем сайте - сassiopeia.center, ссылка на сайт тоже есть под описанием видео.

Поэтому можете зайти на сайт,  посмотреть,  поискать,  там есть анкета,  которую вы

заполняете, отправляете нам.

У нас будет и мужская программа, но чуть позже. Мы собираемся сделать ее, но

пока  мы  начали  с  женской  программы,  женских  практик,  потому  что  большое

количество запросов именно от женщин. 90% вообще в проекте - это женские энергии.

Мужчины  очень  тяжело  реагируют  на  эту  тему,  и,  вообще,  мужчины  более

материальны и менее духовны.

Я по себе лично знаю, что раньше, когда я был материалистом, всегда требовал

материальные доказательства. Пока мне не давали никаких доказательств, я ни во что

не  верил,  поэтому  четко  понимаю,  почему  не  такое  большое  количество  мужчин

находятся в проекте, верят и доверяют ему.

 

25:47 Возраст планеты Земля.

Максим: Сколько лет нашей планете?

Ирина: МидгасКаус говорит: «По данным Межзвездного Союза ваша планета

сформировалась около 8,5 миллиардов лет назад».

 

26:27 Вопрос о проекте «АллатРа».

Максим:  Вы спрашиваете по поводу «АллатРа». Мы не участвуем в проекте

«АллатРа», не знаем, для чего они созданы. Мы с ними не общались, вместе пытались

найти точки взаимопонимания в той форме, в которой мы могли это сделать.

У меня, конечно, есть некоторые вопросы, на которые я еще пока не ответил по

поводу этого проекта. Надеюсь, когда-нибудь мы встретимся с их руководителем либо

с  теми  людьми,  которые  могут  нам  ответить  на  те  вопросы,  которые  немного  не

соответствуют  правилам  Межзвездного  Союза,  особенно  в  даче  доказательств

перемещения на кораблях и нахождением в земных телах аннунаков.

Идея проекта, который они позиционируют, хорошая, но вот вопросы, конечно,

есть, и я с удовольствием встретился бы с руководителями, пообщался по поводу того,

что они позиционируют.

 

27:34 Контакты правительств Земли с инопланетянами.



Максим:  Какие  Правительства  контактируют,  имеют  договоры  о

сотрудничестве с  инопланетянами, и можно ли об этом говорить?

Ирина:  МидгасКаус  говорит:  «Мы  с  ЛиШиони  являемся  учеными,  которые

прилетают  на  Землю  и  допущены  к  контактам  с  вами  комиссией  по  контактам

Межзвездного Союза. Когда мы учились в своих учебных учреждениях и поступали на

работу  в  комиссию  по  контактам,  нам  рассказывали  о  том,  что  контактировать  с

Правительствами  стран,  не  вошедших  в  Межзвездный  Союз,  и  как-то  влиять  на

политику  на  уровне  договоров  запрещено,  потому  что  это  вмешательство  в  дела

цивилизации.

Если есть контакты с людьми, входящими в эти Правительства,  то только на

уровне контактерства. Если они подходят по вибрациям, то с какой-либо цивилизацией

Межзвездного Союза или Галактической Федерацией Света они контактируют, но это

не  официальный  договор,  потому  что  официальные  договоры  нельзя  заключать  с

человеком, пока Земля не входит в Межзвездный Союз. Эти договоры не будут иметь

силы,  и  чтобы  они  имели  силу,  нужно  принять  общие  законы  на  Земле  и  в

Межзвездном Союзе. Они не приняты.

Поэтому если кто и контактирует из Правительства, то только как частное лицо.

Кто  именно  контактирует,  мы  не  имеем  права  разглашать  имена  и  фамилии

контактеров  другим  контактерам  без  их  желания,  их  кураторов  и  комиссии  по

контактам».

 

29:35  О  возобновлении  физических  контактов  с  инопланетянами.  О

предстоящей встрече с Мити и о капитане Билле.

Максим: Вы  спрашиваете:  «Когда  возобновятся  физические  контакты?»

Физические  контакты  возобновятся,  у  нас  есть  очень  интересная  новость:  мы

договорились  с  представителями  Межзвездного  Союза  и  представителями  планеты

Мантук на встречу на корабле Аштара с Мити. Ирина лично познакомится с Аштаром,

которого  она  не  видела,  и  лично  будет  задавать  вопросы  Мити,  все,  что  касается

передачи той информации капитану Биллу, которую он передает.

Ирина: Да, приходил ко мне Кирхитон в ментальном контакте. Мы уже давно

подавали запросы о моем контакте  с  Мити,  который,  как  известно,  контактирует  с

капитаном Биллом. Аштар мне сказал, что он с ним знаком, уже была эта информация

на нашем канале.

Более того, Аштар сказал мне в Астрале, что у Мити контактер не один капитан



Билл, и очень странно, почему капитан Билл этого не знает.

Был  такой  разговор,  есть  на  нашем  канале  мой  разговор  с  Аштаром.  Мне

поступили  запросы  от  многих  людей,  чтобы  я  отправилась  на  встречу  к  Мити  на

очередном физическом контакте.

Максим:  «Тапочки…  Кого  ты  смешишь,  что  ты  с  Аштаром  будешь

встречаться». Тапочки у людей смеются. Ни разу не видела?

Ирина: Я очень рада, что я повысила ваши вибрации.

Максим: И вашим тапочкам.

Ирина: Это право любого человека - верить или не верить. Что я могу сказать?

Если человек считает, что я заливаю, то это его полное право.

Максим:  Был  запрос  по  поводу  контакта  с  Мити,  потому  что  большое

количество противоречивой информации передается капитаном Биллом в отличие от

той  информации,  которая  передается  представителями  Межзвездного  Союза.  Нам

очень долго согласовывали эту встречу, наконец, нам ее согласовали.

Ирина:  Пожалуйста,  если  вам  смешно,  смейтесь.  Дело  в  том,  что  если  вы

считаете, что обманываю, что-то заливаю - это ваше полное право.

Максим:  Если  вы  верите,  вы можете  просто  покинуть  этот  канал  и  дальше

заниматься освоением других каналов.

Ирина: Это вам выбирать - верить мне или нет так же, как и каждому человеку,

но есть одно «но»: у меня есть право верить своим кураторам в то, что я вижу, куда я

летаю и так далее.

У меня есть точно такое же право, как и у вас. Мы же с вами свободные люди,

живем в свободном государстве, и никто не может запретить другому верить или не

верить. Поэтому, пожалуйста, не верьте - это ваше полное право, тем более я вам еще

скажу:  «Если  ваше  сердце  подсказывает,  что  это  не  так,  следуйте  своему  сердцу,

пожалуйста».

Максим:  Не  надо  нам  ни  в  коем  случае  верить,  слушать,  смотреть  нас  и

расстраиваться по этому поводу.

Ирина:  Если вас это расстраивает,  лучше действительно  перейти на каналы,

которые будут приносить вам радость. Зачем вы будете тратить время своей жизни на

то, что вас раздражает? Это, конечно, было бы очень странно. Дело, в любом случае,

ваше.

Мы  сейчас  говорим  о  Мити:  он  согласился,  но  он  сказал,  что  не  может

встретиться с контактером Межзвездного Союза без разрешения своего Правительства



Мантук, которое находится в Галактике Андромеды, он послал туда запрос. Он сказал,

что  он  ждет  ответа  и  вот  буквально  несколько  дней  назад  пришел  ответ  в

Межзвездный  Союз.  Сразу  же  сообщили  моему  куратору  Кирхитону,  который

непосредственно поведет меня на встречу с Мити.

Кирхитон  с  Мити уже  встретился,  поговорил  и  сказал,  что  Мити  готов  мне

уделить  полчаса  для  того,  чтобы я  задала интересующие меня и  моих слушателей,

последователей, как он это назвал, вопросы. Я готова это сделать. У меня скоро будет

физический контакт,  и все,  что  будет  там,  все,  что  я у  него  спрошу и все,  что  он

ответит, я готова буду вам рассказать, как есть.

Максим: Владислав, изучайте материалы, фотографии. Предоставления любых

доказательств  в  любой форме запрещены,  поэтому Кирхитона сфотографировать  не

получится.

Еще раз хочу всем напомнить,  что в  21:30 после этого прямого эфира у нас

начнется новый проект «Женские практики».

Ирина: Он просил уточнить, где встречаться. Нет, мы будем встречаться не на

планете  Мити.  Его  планета  в  другой  Галактике,  меня  туда  не  повезут.  Мы  будем

встречаться  на  корабле  у  Аштара,  который  летает  на  расстоянии  примерно  30

астрономических единиц от Солнечной системы.

 

35:06 Огонь в Иерусалиме.

Максим: Огонь в Иерусалиме действительно зажигается?

Ирина: Да, от эгрегора.

Максим: Все это реальность. Действительно, это чудо для нас, землян, потому

что мы не понимаем, как это работает.

 

35:18 Причины контакта с Мити.

Максим: Кто такой капитан Бенамити?

Ирина: Есть такой контактер.

Максим: Почему мы пошли на этот контакт с Мити лично? Потому что с нами

отказался контактировать капитан Билл, и мы не смогли задать вопросы лично ему

либо его представителям, поэтому мы решили не лезь сразу на рожон.

В итоге, когда нам отказали и сказали, что с нами общаться по этому поводу не

будут,  мы решили  лично  пообщаться  с  ним  по  поводу  тех  противоречий,  которые

возникают по информации, предоставленной Межзвездным Союзом, и по информации,



которая предоставлена контактерами либо людьми, которые переводят этот контакт на

русский язык.

 

36:00 Нефертити.

Максим: Откуда взялась Нефертити?

Ирина: Это была земная женщина, которая родилась у своих родителей и была

правительницей.  Он  мне  сейчас  показывает,  жрицей,  но  одновременно  и

правительницей Египта около 4000 лет до рождества Христова, то есть 6000 лет назад.

Она  контактировала,  как  и  вся  высшая  египетская  знать  того  времени,

приходила на корабли к тумесоутцам, к бурхадцам, к эслеровцам, когда они прилетали.

В то время было разрешено вмешиваться в организм человека и исцелять его тело. У

нее была некоторая форма туберкулеза, и они ее вылечили.

 

37:05 Отцы Христа: физический и Духовный.

Максим:  Вот человек запутался: мы говорим, что отец Иисуса Христа был с

Бурхада,  и в то же время, мы говорим, что отец Иисуса  Христа -  это Бог.  Человек

запутался, кто же отец Иисуса Христа?

Ирина: У него было два отца: один физический, другой Духовный, как и у вас.

У вас тоже два отца: у вас есть физический отец, который родил вас как тело. Когда вы

живете в материальном мире, являетесь телом и Духом одновременно, то есть у вас

есть ваше тело и ваш Дух, и вы некоторая такая общность, сущности этих энергий.

Ваше тело родил отец, он вам отец по телу, а ваш Дух родил Бог, поэтому у вас два

отца - Духовный и физический.

 

37:55 Скорость полета самолета не зависит от скорости вращения Земли.

Илон Маск и В.В. Путин контактеры?

Максим: Если Земля вертится со скоростью полторы тысячи километров в час,

почему самолет  прилетает  по времени одинаково с востока на  запад  и с  запада  на

восток? Потому что существует притяжение Земли и плотность атмосферы. Атмосфера

кружится вместе с Землей, а самолеты летают по этой атмосфере, так что не забивайте

себе голову и не придумывайте себе ненужных обстоятельств.

Ирина: А почему они должны летать неодинаково?

Максим:  Они считают,  что  если  Земля  кружится,  то  атмосфера  остается  на

месте.



Ирина:  Не такая уж большая плотность воздуха,  чтобы она могла задержать

самолет.  Она вертится,  но  воздух  -  это не вода,  по плотности  он намного меньше,

поэтому, даже если самолет летит против вращения воздуха, все равно летит за то же

время. Самолет более плотный, у него большая аэродинамическая тяга, чтобы лететь,

поэтому там разницы не заметно.

Максим:  Кто  такой  Илон  Маск?  Это  миллиардер  и  филантроп.  Он  земной

человек, такой же, как и вы. Единственное, что мы не смотрели Илона Маска, потому

что не получали разрешение на то, какой Дух в него воплощен.

Ирина: Да.

Максим: Владимир Владимирович контактер?

Ирина: Понимаете, дорогие друзья, они все равно не будут отвечать на вопрос

контактер он или нет. Без разрешения этого человека это считается неэтичным. Такие

вопросы он должен сам задавать.

Максим: Поэтому Владимиру Владимировичу задавайте эти вопросы.

Ирина: Так и спросите: «Вы контактер?»

Максим:  Ну,  что,  ребята,  1670  человек.  Если  возможно,  поставьте  лайки,

поддержите нас, чтобы нас увидели, услышали, потому что ваши лайки нам помогут

дальше продвигать проект, и чтобы больше людей о нем узнали.

Еще раз хочу напомнить, что сразу после этого эфира в 21:30 будет запущен

новый проект «Женские практики». Попробуйте, придите на этот проект, посмотрите,

потому что  вести его  будет  замечательный  контактер,  который прошел обучение  в

школе  «Кассиопея».  Энергии  просто  колоссальные.  Особенно  преподношение

информации, та структура, которая будет передана. Поэтому в 21:30, ссылка есть внизу

под этим видео.

 

40:49 Откуда возник Бог.

Максим:  Так,  я  останавливаю,  пусть  будет  любой  вопрос.  Если  Бог  -  это

первопричина всего, то сам Бог откуда возник? У него же есть какое-то начало?

Ирина: Нет, у Бога нет никакого начала: он существовал, существует и будет

существовать всегда. Еще он называется «беспричинно причинный». Это единственная

причина всех вещей, которая не имела причины. Это и есть Бог, потому что он вечен, и

не было времени или состояния вне времени, когда бы его ни было.

 

41:22 Захоронение Ленина.



Максим: Ленин хочет, чтобы его захоронили?

Ирина:  Это  у  него  надо  спросить.  Пожалуйста,  займитесь  спиритическим

сеансом самостоятельно и спросите. Потом нам расскажете.

 

41:35 Рейки. Строительство Санкт-Петербурга.

Максим: Что такое рейки? Мы на этот вопрос уже неоднократно отвечали. Это

плазмоидные цивилизации, которые передают.

Кто строил Питер? Питер строили многие.

Ирина: Многие племена строили Питер. Еще давно, в дохристианский период

были  на  этом  месте  племена,  которые  строили  на  месте  современного  Питера

множество мелких крепостей. Они мне сейчас показываю село, обнесенное высокой

деревянной стеной. Его много кто строил, он много раз разрушался, а потом на его

месте строили другие города.

 

42:27 Анонс проекта «Оздоровление через Высшее Я».

Максим: Ребята, совершенно забыл, у нас еще есть проект, потому что не все

могут  сразу  учиться  на  контактеров.  У  нас  открылся  оздоровительный  проект

«Оздоровление  через  Высшее  Я»,  где  вами будет  заниматься  специалист  на  новом

оборудовании, и Илья как психолог, контактер, и один день там ведет Ирина. Это 7-

дневный курс,  на  него  можно будет  записаться,  обратившись  на  наш сайт  и  найдя

«Курс оздоровления через Высшее Я».

Помимо контактерского курса, у нас есть курс на «Оздоровление через Высшее

Я», и тоже все на условие донейшн, на условии оплаты по сердцу. Это основная задача

и суть проекта - перевести все духовные знания с коммерческой структуры с оплаты,

которую назначают контактеры, на оплату по сердцу,  то есть за ту плату,  которую

способен помочь и поддержать сам человек.

 

43:30 Воплощения по знакомству, с одного уровня.

Максим:  Могут ли с одного духовного уровня,  познакомившись в Духовном

мире, договориться воплощаться вместе?

Ирина: Могут, конечно, не только с одного духовного уровня. Может группа

Духов договориться о каком-либо деле на Земле или на другой планете, или вообще на

нескольких планетах, и воплотиться.

Максим:  Ну,  что,  ребята,  у  нас  остается  буквально  минут  5-10,  потому что



нужно еще подготовить платформу для нового проекта «Женские практики», который

будет в 21:30.

Пока  учебы  online  -  нет,  пока  учеба  offline,  и  если  вы  хотите  учиться  на

контактера, то она может быть только offline.

Оnline у нас будут разные курсы для повышения квалификации, для обучения.

Плюс ко всему все, что будет происходить в нашем Центре, новые проекты, курсы,

любые возможности вам обучиться, доучиться, получить знания, вы можете найти на

нашем сайте cassiopeia.center,  поэтому смотрите ссылку на сайт,  она внизу есть под

видео. Поглубже копните и вы увидите ссылки на все проекты и, соответственно, на

сайт, где вы можете найти всю информацию о проектах, видео и много о чем другом.

«Женские  практики»  записываться  не  будут,  только  онлайн.  Проект

«Кассиопея» не делает и не ведет записи, он идет только в режиме онлайн.

 

45:11 О казанском стрелке.

Ирина: Про казанского стрелка было много вопросов.

Максим: Можем что-то ответить про казанского стрелка?

Ирина: Был такой в Казани инцидент. Когда была эта новость в интернете, я

уже показывала своим кураторам то, что случилось, и я им прочитала. Естественно, без

воли  этого  человека  они  не  будут  смотреть,  что  там,  кто  возле  него  находится.  Я

показала им видео допроса этого человека, ему всего 19 лет, который расстрелял 20 с

лишним человек почти за 10 минут.

МидгасКаус  сказал,  что  без  разрешения  этого  человека  он,  естественно,  его

диагностировать  не  пойдет,  но  предварительно  сказал,  что  рядом  с  ним  находятся

низковибрационные  плазмоидные  сущности,  и  там  есть  еще  энергетика

невоплощенных Духов с низших уровней, то есть демонов.

Но вот как это все произошло, почему он вошел с ними в контакт, это можно

только выяснить, если он захочет. Было определенное влияние на него, но почему оно

стало  возможным,  почему он  это  допустил,  чем  он  это  притянул,  это  может  быть

только с его разрешения.

 

46:40 Что чувствовала Ирина во время контакта с Христом. Сила энергии

Иисуса Христа.

Максим: Ирина, как ты себя чувствовала после контакта с Христом?

Ирина:  Отлично  я  себя  чувствовала.  Во  время  контакта  с  Христом  я



чувствовала,  как  меня  растворяет  Свет,  я  в  нем  растворяюсь.  И  одновременно  я

чувствовала,  что  я  отвечаю  на  вопрос,  и  передо  мной  образы,  которые  он  мне

показывает, и пока я перевожу их в слова, я тут же чувствую, что он мне помогает их

говорить. То есть я говорю и слушаю себя со стороны, слышу, что говорю.

Максим:  Я  на  третьей  конференции  сидел  рядом,  обливался  потом,  иногда

терялся в прострации, у меня 3D реальность превращалась в 4D вместе с образами, с

мыслепакетами. Это очень интересная энергия.

Ирина: И я тоже, когда он рассказывал на всех трех конференциях про события

своей жизни, я оказывалась не в этой комнате, а там, о чем он рассказывал. Например,

когда он рассказывал про то, как Апостол Петр шел по воде, я сама оказалась в этой

лодке, ничего вокруг себя не видела, а только говорила. Я еще думала: «А кто меня

сейчас здесь будет слушать?» - потому что уже была там. Я потом спрашивала у него

мысленно: «Почему у меня такое вии дение?» Он сказал: «Потому что мыслеформы даже

моего фантома обладают такой вибрацией,  которая  переносит  в этот мир сознание,

изменяет его».

 

48:29 Физический контакт с Кирхитоном. Высшее Я.

Максим:  Подайте  заявку  для  организации  мне  физического  контакта  с

Кирхитоном или с кем подхожу по вибрациям, по всем параметрам для физического

контакта.

Ирина:  Такие  вопросы нужно решать  через  ваше Высшее  Я,  во-первых.  Во-

вторых, мы подобные заявки не подаем. Вы сами подаете заявку через свое Высшее Я.

Если оно одобрит этот контакт, то вы подходите по вибрациям. Для этого вам нужно

обратиться  к  своему  Высшему  Я  самостоятельно,  если  вы  обладаете  таким

вибрациями, для вас это не составит труда абсолютно. Либо, если вы сомневаетесь в

чем-то,  через любого специалиста  Центра «Кассиопея»,  к которому вас запишут  на

прием.

Максим: Запись к специалистам, телефоны есть в наших чатах, на сайте. Вы

можете зайти на сайт и там все найти.

 

49:21 Является ли грехом усыпление собаки?

Максим: Усыпить собаку – это грех? Человек пишет десятый раз.

Ирина: Нет. Усыпить собаку само по себе не грех, но какой мотив? Если вы

усыпляете собаку для того, чтобы посмотреть, как она медленно умирает, из-за своей



жестокости,  например,  потому  что  вы  кого-то  ненавидите,  свою  злость  на  ней

вымещаете, то это не то, что грех.

Что такое грех? Если это усиливает вашу жестокость, тогда это грех. Если вы ее

усыпляете,  потому  что  она  болеет,  или  потому  что  вы,  например,  уже  не  можете

заботиться о ней, то это не грех.

Будет грехом если вы просто ее выбросите куда-то,  где она останется,  будет

страдать, будет превращаться в дикую собаку. Возможно, ее там собьет машина и так

далее. То есть, если она останется без вашей заботы - это как раз будет грех. Если вы

это сделаете по объективным причинам, то нет, это не грех.

 

50:39 Причины отсутствия связи с Высшим Я. Ночные полеты объектов

над Калининградом.

Максим: Если меня уже два ваших специалиста пробовали отвести к Высшему

Я, ничего не получилось в обоих случаях. Как вы думаете, почему?

Ирина: Значит у вас какой-то блок, что-то вас блокирует. Возможно, вы сами не

верите себе. Недоверие, неуверенность в себе очень сильно снижает чувствительность.

Попробуйте записаться ко мне, если получится, или к любому другому специалисту.

Возможно, вы просто ожидаете не такого контакта, который есть.

Высшее Я всегда отвечает мысленно, запомните это. Так как оно находится в

Духовном мире, оно не говорит голосами. Если вы ждете голоса и не слышите, от этого

может  вам казаться,  что  контакта  не  было,  или  еще может  быть,  вы недостаточно

концентрируетесь и не можете уловить первые мысли, которые приходят, и не можете

ее сказать, у вас начинается выход из состояния расслабления.

Еще третий вариант – вы, может, совсем не умеете расслабляться, то есть что-то

вас напрягает, вам нужно научиться расслабляться.

Я вам могу дать одну рекомендацию, которая поможет вам этому научиться и

более  легко  войти  в  контакт  с  Высшим Я.  В течение  21 дня выполняете  практику

аутогенной  тренировки  по  30  минут  в  день,  желательно  перед  сном.  Лучше  это

начинать на растущей Луне.  Как раз сейчас растущая Луна,  это будет усиливать ее

действие. Если вы день пропустили, начинайте сначала. Через 21 день вы уже будете

входить  в  состояние  расслабления  очень  легко,  и  вам  будет  легко  услышать  свое

Высшее Я.

Максим:  Пишут:  над  Калининградом  летают  много  всяких  туда-сюда,  с

разными скоростями, вижу ночью в бинокль, кто-то знает? МидгасКаус, знаешь ли ты,



над Калининградом летают туда-сюда, знаешь ли ты?

Ирина: На видео хотя бы сняли. Что угодно может быть: самолеты, вертолеты,

дроны,  китайские  фонарики.  Могут  быть,  конечно,  и  представители  инопланетных

цивилизаций, но они не будут это делать так открыто, чтобы они постоянно летали.

Там что-то другое.

 

53:08 Возможно ли повторить путь Христа?

Максим: Возможно ли повторить путь Христа?

Ирина: В каком плане «путь Христа»? Физическом?

Максим: Конечно, можно ли повторить путь Христа?

Ирина: Какой путь? Куда?

Максим: Куда-нибудь.

Ирина:  Туда,  куда  он  ушел?  Духовный  путь  Христа?  Конечно,  возможно

повторить,  и  мы все,  все  христиане,  все,  кто  верит в  Христа  как  в  Бога,  призваны

повторить его путь на духовном уровне, то есть стать его учениками.

Его ученики призваны стать, как он, то есть иметь такие же чувства и мысли,

как у него. А у него чувства и мысли все содержались в его Боге-Отце. Он так и сказал:

«Я и Отец одно». Это значит, что он полностью чувствовал себя Любовью в любых

обстоятельствах.

Если вы хотите повторить путь Христа на том уровне, на котором это возможно

для вашего воплощения, вы просто пребываете в состоянии абсолютной безусловной

Любви в любых обстоятельствах, в которых бы вы не находились.

Но,  как  верно  заметил  Иисус  Христос,  «это  всегда  крест».  Он сказал  своим

ученикам: «Возьми крест свой и следуй за мной». Почему он так сказал? Крест - это

символ  его  распятия.  Распяли  его  за  его  любовь  к  миру.  Этим  символом  он

подчеркнул,  что  безусловная  любовь  ко  всем  без  исключения  породит  хотя  и

временные  страдания,  но  страдания  для  вашего  тела  и  для  вашей  Души  на  этой

планете, потому что наша планета еще не столь высоковибрационна, чтобы принимать

таких людей: будут соответствующие последствия, нужно это понимать.

 

55:06 Возможно ли загрузить Землю в инопланетный корабль?

Максим:  Ирина,  мы прошлый раз  рассказывали  о  корабле,  который больше

нашей Солнечной системы. Возможно ли в этот корабль загрузить нашу планету?

Ирина: Хотите, чтобы нас отвезли в систему Бурхада? Возможно, конечно.



Максим:  Я  думаю,  что,  возможно,  нет  никакого  смысла.  Потому  что  вы,

вынимая одну из точек нашей Галактики, разрушите ее всю.

Ирина: Чтобы поместить в трюм такого корабля планету, необходимо для нее

создать условия, которые есть у нее в Солнечной системе, например, свет, гравитацию,

определенные магнитные поля и так далее, иначе жизнь на ней погибнет.

Чисто  теоретически  такое  сделать  возможно  с  энергиями  и  возможностями

Межзвездного  Союза,  но,  действительно,  как  сказал  Максим,  в  этом  просто  нет

никакой необходимости, так как если Бог-Творец поставил эту планету на ее место в

Солнечной системе, значит, она там и должна быть, и нет необходимости перемещать

ее куда-то еще.

 

56:27 Нужно ли креститься, входя в церковь?

Максим: Нужно ли креститься, входя в церковь? В повседневной жизни есть ли

смысл в этом? Крестится ли Иисус? Провокационный вопрос, между прочим.

Ирина: Вы знаете, нужно ли креститься, входя в церковь, или в повседневной

жизни,  решать  только  вам.   Что  такое  перекреститься?  Перекрекрещивание  –  это

свидетельство вашей веры. Крест – это в данном случае символ христианства. Когда

вы  креститесь,  вы  делаете  две  вещи:  первую,  внешнюю  вы  делаете  для  мира,

показываете всем, что вы христианин, именно православный христианин.

Вторую вещь вы делаете, складывая определенным образом пальцы и думая при

этом о Христе, то есть, молясь ему. Например, «Господи, помилуй» или еще какой-

либо молитвой, мысленно вы направляете через кончики пальцев энергию, которая к

вам идет через канал христианского эгрегора, в кончиках пальцев есть энергетические

каналы, на активацию шестого, третьего энергоцентра и всего пространства,  то есть

пятого  и  четвертого  энергоцентра  и,  соответственно,  на  канал  рук,  через  которые

проходит эта энергия на наши действия.

Здесь две цели для вас. Первая цель – важно показать окружающим людям, что

вы христианин,  и вторая цель -  важно вам принадлежать к этому эгрегору и таким

образом к нему присоединяться. Естественно, если вы в это верите, то, конечно, нужно

это делать, если нет, неважно для вас это, то без веры нет никакого смысла это делать.

 

58:35 Как правильно креститься – двумя или тремя перстами? Важно ли

соблюдение обрядов?

Максим: Как правильно креститься – двумя или тремя перстами?



Ирина:  Это  тоже  зависит  от  той  конкретной  традиции,  к  которой  вы

принадлежите, потому что так и так на самом деле правильно. Кого научили двумя,

будет двумя, для кого тремя – тремя.

Эти все вопросы второстепенны так же, как, например, зажигать в храме свечи

или  еще  что-то.  Это  вопросы  обрядовые.  Определенные  обряды  в  определенных

религиях не должны от вас закрывать внутреннее содержание этой религии, иначе в

ней просто не будет никакого смысла.

 

59:30 Рисунки на полях.

Максим: Последний вопрос: кто и зачем делает рисунки на полях?

Ирина: Мы задавали  подобный вопрос.  МидгасКаус  и  ЛиШиони  помнят  об

этом и сказали,  что  это,  в  основном,  представители  Ташига,  а  также  плеядеанских

цивилизаций, которые, посылая автоматические зонды со сферически направленным

магнитным полем определенной конфигурации, изменяют состояние растений на поле

для того, чтобы появились эти узоры.

Они это делают, как мне сказали, в качестве теста - как будет на это реагировать

земная цивилизация, и еще их очень интересуют варианты расшифровки этих знаков.

Они в них вкладывают определенный смысл. Варианты расшифровки этих знаков со

стороны  нашей  научной  общественности  и,  вообще,  это  тест  нашему  обществу  в

целом. Это первая цель.

А вторая цель:  как  люди будут  реагировать  на  появление этих кругов  в  том

случае, если будет видно, что к этому полю не подходил и не подъезжал на машине

человек.  Как  они  это  себе  объяснят,  если  нет  иных  доказательств  существования

инопланетных цивилизаций.

 

01:01:02 Проект «Женские практики». Ретрит в Бурятии на Байкале.

Максим:  Отлично, и на этой замечательной ноте,  дорогие друзья,  мы с вами

прощаемся.  Встречаемся  в  21:30 на «Женских практиках».  Ссылка есть в  описании

этого видео внизу, проходите по ссылке, мы вас ждем.

«Женские практики» будут проходить каждый вторник и четверг. Сегодня мы

проводим за вторник.

Ребята, всем пока! Огромное спасибо за помощь проекту. У меня летом будет

сложнейшая  задача  начала строительства  Центра.  Я обязательно сделаю фотоотчет.

Ближайший ретрит у нас планируется в Адыгее.



Ирина: В Адыгее?

Максим:  На Байкале.  В Бурятии. Поедем к ламе Итигэлову,  у нас там будет

замечательный ретрит,  где  мы вас тоже научим  общаться  с  тонкоматериальными и

гуманоидными цивилизациями, с Духовным миром. Расскажем, что такое энергии и

ответим на все ваши возможные вопросы.

Благодарю вас всех, еще раз всем огромное спасибо за поддержку!

Ирина: Всем спасибо!

Максим: Всем пока!


